

ABSTRAK

MARWANSAH. 2020. “*Motivasi Terhadap Kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) di Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Poso*”. Dibimbing oleh Suwardhi Pantih dan Karmila Akib.

Kata Kunci: *Motivasi, Kinerja ASN*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi terhadap kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) di Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Poso dan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 5 orang. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dan teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, dokumentasi dan observasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi kerja dengan indikator kebutuhan fisiologis, kebutuhan keamanan dan keselamatan, kebutuhan sosial, kebutuhan akan penghargaan dan aktualisasi diri secara umum sudah cukup baik dalam peningkatan kinerja Aparatur Sipil Negara di Sekretariat DPRD Kabupaten Poso. Sedangkan faktor yang mempengaruhi motivasi terhadap kinerja aparatur sipil negara di Sekretariat DPRD Kabupaten Poso terdiri atas faktor pendukung yaitu kerjasama antar pegawai serta faktor penghambat diantaranya ketersediaan fasilitas atau peralatan dan kualitas pendidikan yang masih minim.

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT karena hanya atas rahmat dan karunia-NYA sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Motivasi Terhadap Kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) di Sekretariat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Poso” dengan segera. Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan yang harus dipenuhi oleh seorang mahasiswa yang akan menyelesaikan studi pada jenjang Strata Satu (S1) pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sintuwu Maroso.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Suwardhi Pantih, Sos.,MM selaku pembimbing I dan Karmila Akib, SS.,M.Si selaku pembimbing II atas segala ketulusan dalam mengarahkan dan membimbing penulis dalam proses penyusunan skripsi ini. Demikian pula penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Suwardhi Pantih, S.Sos.,MM, selaku Rektor Universitas Sintuwu Maroso Poso atas pembinaan dan kesempatan untuk menimba ilmu pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan studi.
2. Bapak Drs. AY. Walenta, M.PA selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sintuwu Maroso Poso yang telah ikut mendorong kepada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

3. Bapak Abd. Khalid. HS.P. S.Sos.,M.Si selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Sintuwu Maroso Poso yang telah banyak membantu dan memberikan kemudahan kepada penulis selama kuliah.
4. Ibu Fitria Y. Alim, S.Sos.,M.Si selaku ketua Jurusan Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang terus memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis agar dapat terarah dalam menyelesaikan perkuliahan dengan baik.
5. Seluruh staf pengajar khususnya para dosen-dosen Fakultas Sosial dan Ilmu Politik yang telah mendidik dan memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat kepada penulis selama dibangku perkuliahan di Universitas Sintuwu Maroso Poso.
6. Bapak Dr. Drs. John Yus Madoli, M.Si selaku sekretaris DPRD Kabupaten Poso beserta para aparaturnya yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian dan telah membantu penulis selama proses pengumpulan data.
7. Kedua orang tua tercinta Alm.Marlan Sakun dan Ibu Nasra serta seluruh keluarga yang telah memberikan motivasi baik bantuan moril dan materil kepada penulis untuk dapat dengan segera menyelesaikan skripsi ini.
8. Istri tercinta Watini yang telah mendukung dan Memberikan Motivasi untuk dapat menyelesaikan skripsi ini
9. Kepada semua pihak yang turut membantu dalam penulisan skripsi ini yang tidak sempat penulis sebutkan satu persatu, penulis ucapkan terima kasih.

Segala sesuatu itu tidaklah sempurna, demikian halnya dengan skripsi ini, yang tidak terlepas dari kekurangan baik dari segi penyusunan maupun tata bahasa yang digunakan. Untuk itu penulis harapkan saran serta kritik yang sifatnya membangun demi penyempurnaan skripsi ini.

Akhir kata, semoga Allah SWT memberikan petunjuk dan bimbingan kepada kita agar dapat selalu menjalani segala aktivitas dengan penuh keikhlasan dan rasa tanggung jawab.



Poso, 26 Mei 2020

Penulis

DAFTAR TABEL

Nomor		Halaman
1.	Waktu dan Jadwal Penelitian	28
2.	Keadaan Aparatur Sipil Negara (ASN) Sekretariat DPRD Kabupaten Poso Berdasarkan Jenis Kelamin.....	39



DAFTAR GAMBAR

Nomor		Halaman
1.	Kerangka Alur Pikir	23
2.	Gambar bagan Struktur Organisasi Sekretariat DPRD Kabupaten Poso	38





ABSTRACT

MARWANSAH, 2020. "Motivation Towards Civil State Apparatus' Performance at the Regional People's Representative Assembly' Office in Poso Regency". Supervised by Suwardhi Pantih dan Karmila Akli.

Key Words: *Motivation, Civil State Apparatus' Performance*

This research is aimed to find out motivation towards Civil State Apparatus' performance at the Regional People's Representative Assembly' office in Poso regency and its influential factors. This research uses 5 government employees as the sample, and it is a descriptive qualitative research that uses interview, observation, and documentation to collect the data. The indicators of physiological, security and safety, social, appreciation, and self actualization has resulted in fair category. Meanwhile, the supporting factors that have influenced the employees' motivation at this office are cooperation among the employees, and the inhibiting factors are the limited facilities and the poor education quality.